



Aux Trois Mâts

Réinsertion sociale | Ressource en alcoolisme et toxicomanie

Origine des Trois Mâts

En 1996, les Ursulines de Rimouski offraient une de leurs maisons pour loger l'organisme communautaire *Aux Trois Mâts*, créé par l'une des leurs à l'époque, sœur Kathleen Labrie. Sœur Monique Dumais y a apporté une contribution au Conseil d'administration et d'autres ont été bien présentes à cette œuvre.

Mission

Aux Trois Mâts, les intervenant-e-s accueillent et accompagnent individuellement des personnes touchées par une problématique d'alcoolisme ou de toxicomanie en vue de favoriser leur réinsertion sociale. Ils, elles aident ces personnes à développer ou maintenir leur autonomie grâce à un sain milieu de vie et à des ateliers de groupes vécus dans le respect, la confiance mutuelle et l'entraide.

Valeurs

Les Ursulines sont heureuses de constater que cette œuvre poursuit sa mission avec la même ardeur, fidèle aux valeurs puisées dans la pédagogie de Sainte Angèle Mérici, leur fondatrice: l'attention à la personne, le souci de travailler en équipe et l'amour inconditionnel.

Que chaque anniversaire de fondation
stimule, dans cet organisme, l'ardeur des origines!

Vous avez le goût d'en savoir plus?

<https://www.auxtroismats.com/>